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          Данная работа посвящена исследованию качества материалов дорожной разметки и разработки методики оценки качества материалов для нанесения дорожной разметки. Задачи исследования: 1. Сбор и анализ данных нормативных и технических документов, а также результатов НИР по оценке качества материалов для нанесения разметки на автомобильных дорогах; 2. Анализ материалов, применяемых для нанесения дорожной разметки; 3. Анализ существующих проблем эксплуатации дорожной разметки; 4. Разработка методики оценки качества материалов для нанесения дорожной разметки; 5. Разработка методики оценки сцепления материалов дорожной разметки; 6. Разработка рекомендаций по применению материалов дорожной разметки. В результате был проведён анализ материалов, применяемых для нанесения дорожной разметки, определены основные их характеристики и особенности. Проведён анализ существующих проблем эксплуатации дорожной разметки. Выявлены недостатки дорожной разметки. На основе проведённых анализов были разработаны методика оценки качества материалов дорожной разметки с помощью метода многокритериальной оценки и методика оценки сцепления материалов для нанесения дорожной разметки. Разработаны рекомендации по применению материалов дорожной разметки. Проведена многокритериальная оценка наиболее эффективного материала для применения в выбранных условиях.
        

        
          This work is devoted to the study of the quality of road marking materials and the development of a methodology for assessing the quality of materials for applying road markings. Research objectives: 1. Collecting and analyzing data from regulatory and technical documents, as well as the results of research and development work on assessing the quality of materials for marking on highways; 2. Analysis of materials used for road marking; 3. Analysis of existing problems of road marking operation; 4. Development of a methodology for assessing the quality of materials for road marking; 5. Development of a methodology for assessing the adhesion of road marking materials; 6. Development of recommendations for the use of road marking materials. As a result, an analysis of the materials used for applying road markings was carried out, their main characteristics and features were determined. The analysis of the existing problems of road marking operation has been carried out. The disadvantages of road markings are revealed. Based on the analyzes carried out, a methodology for assessing the quality of road marking materials using the method of multi-criteria assessment and a method for assessing the adhesion of materials for applying road markings were developed. Recommendations for the use of road marking materials have been developed. A multicriteria assessment of the most effective material for use in the selected conditions has been carried out.
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